



Diputados piden denunciar a quienes realizaron hackeo a la Sedena

Desde la Cámara baja ya se surgieron posturas en torno a la confirmación de este hackeo realizado a la Secretaría de la Defensa nacional y es que comentarte que el diputado federal del PRI Pablo Angulo pidió a la Secretaría de la Defensa Nacional presentar la denuncia correspondiente a la Fiscalía General de la República por la vulneración y exhibición de los datos de la institución presuntamente realizada por el grupo de hackers “Guacamaya”.

<https://drive.google.com/file/d/1egljoQgroEuD3c43BrjwRrViv-VobFfX/view>